

Уманкулова Онолкан, магистр по международной бизнес экономике и менеджменту Вильнюсского Университета (2012). Исполнительный директор Агентства по гарантии качества в сфере образования «EdNet»; консультант и эксперт по развитию профессионального образования, обеспечению качества в образовании и аккредитации; национальный эксперт по качеству и квалификационными рамкам проекта ЦАПО Европейского Союза (2013-2016); консультант по разработке и внедрению систем ГК, содержания аккредитации профессионального образования; член рабочей группы МОН КР по разработке нормативно-правовой базы аккредитации в области образования (2015-2016); участвовала в аккредитации, диагностике и разработке внутренней SGK в 10 вузах Кыргызской Республики.

Umankulova Onolkan, master degree on International business economy and management of Vilnius University (2012). Executive director of the Agency for quality assurance in the field of education "EdNet"; consultant and expert for development of professional education, quality assurance and accreditation: national expert for quality and qualification frameworks of CAEP project of the European Union (2013-2016); consultant for development and implementation of QAS, content of accreditation of professional education; member of the working group of MES KG for development of normative base for accreditation in education field (2015-2016); participated in accreditation, diagnosis and development of internal QAS in 10 universities of the Kyrgyz Republic.